

SwissSkills Championships Teilnehmerin Louisa Kistler im Porträt



Louisa Kistler, Lindenhofgruppe

Wieso hast du dich entschieden, die berufliche Grundbildung Fachfrau Gesundheit zu wählen?

Ich bin ein Mensch, der gerne praktisch arbeitet und sozial interagiert. Zudem interessiert mich die Medizin beziehungsweise die Anatomie und Physiologie des menschlichen Körpers sehr. Der Beruf Fachfrau Gesundheit bietet mir genau das. Ich erlebe täglich Neues und lerne immer dazu.

Was gefällt dir am meisten in der Ausbildung?

An der Ausbildung gefällt mir am meisten, wie abwechslungsreich sie ist. Man lernt an den drei Standorten Berufsschule, ÜK und im Betrieb. Dies ermöglicht einem die bestmögliche Ausbildung mit viel Abwechslung.

An welches spezielle Erlebnis im Berufsalltag erinnerst du dich besonders gerne?

Es gibt so viele tolle Erlebnisse aus meinem Berufsalltag, so dass ich nicht eines spezifisch nennen kann. Sei es neue Kompetenzen, die ich erlernen durfte oder Patienten, welche ich über einen längeren Zeitraum begleitet habe. Etwas vom schönsten ist die Dankbarkeit, welche man von den Patienten bekommt. Die Patienten auf ihrem Weg der Genesung zu begleiten und die Fortschritte zu sehen ist jedes Mal ein schönes Erlebnis.

War die Teilnahme an der Berufsmeisterschaft eine persönliche Entscheidung oder wurdest du von deinem Betrieb dazu motiviert?

Ich wurde von meinem Betrieb empfohlen und ermutigt, mich anzumelden. Schlussendlich war es aber meine persönliche Entscheidung. Ich wollte neue Erfahrungen sammeln und mich der Herausforderung stellen.

Wie bereitest du dich jetzt auf die SwissSkills Championships vor?

Ich trainiere in meinem Betrieb mit meinen Berufsbildnern. Dazu gehört es, die fachlichen und praktischen Fähigkeiten zu vertiefen. In meinem Praxisalltag löse ich Fallbeispiele und trainiere mit verschiedenen interdisziplinären Bereichen an Übungstagen. Zur Vorbereitung gehört es aber auch, sich mental auf die Herausforderung vorzubereiten und zu stärken.

Steckbrief

Vorname: Louisa
Name: Kistler
Jahrgang: 2004
Wohnort: Köniz/Bern

Hobbies: Sport, insbesondere Handball, Musik/Harfe, Reisen
In Ausbildung seit: August 2020
Arbeitgeber: Sonnenhofspital der Lindenhofgruppe

Da sehe ich mich in fünf Jahren: Diplomierte Pflegefachfrau

Das wünsche ich mir: Eine erfolgreiche Teilnahme an den SwissSkills Championships 2023